
Der Ausschutzvorsitzende stellte fest, dass die Anfrage der Fraktion AUFBRUCH! zum 
E-Bike Leih-System noch nicht beantwortet ist und bis zur nächsten Sitzung noch 
schriftlich beantwortet wird. Die Anfrage wird auf die nächste Sitzung verwiesen. 
 


